

Liste "Joigny, continuons ensemble"

À Joigny, et ce depuis 2008, nous accordons une grande importance au bien-vivre ensemble. Les décisions et les mesures que nous prenons, les manifestations que nous mettons en place, nous le faisons dans cet objectif : que chacun trouve sa place et puisse s'épanouir dans le respect de l'autre.

Avec les événements tragiques de cette dernière année, il nous paraît d'autant plus important de renforcer la mixité et la connaissance de l'autre afin que personne ne s'enferme dans des préjugés qui seraient terribles.

Joigny plage, mis en place cet été, est un bel exemple de réussite. Quel plaisir de voir tant d'enfants de tous les quartiers de la ville, de toutes les origines, jouer ensemble, se mélanger, rire...

Nous avons la certitude que le bien-vivre ensemble est la meilleure réponse à apporter à l'obscurantisme. Ainsi, il a été décidé qu'aucune manifestation ne serait annulée cette année. La volonté forte du maire de Joigny est de ne pas laisser ces barbares guider notre vie et nous amener à nous replier sur nous-mêmes dans la suspicion de l'autre.

Cependant, si toutes ces manifestations ont pu avoir lieu, c'est au prix d'un renforcement drastique des mesures de sécurité car la sécurité de nos concitoyens reste notre priorité. Double barrièrage, routes coupées, présence des forces de l'ordre sont autant de mesures prises pour assurer le bon déroulement des animations.

Avec la rentrée, ce sont de nouvelles mesures qu'il a fallu prendre pour assurer, cette fois-ci, la sécurité de nos petits écoliers. L'école publique est un lieu privilégié pour transmettre les grandes valeurs que sont la tolérance, la laïcité, la liberté et l'égalité. Si cette mission incombe aux enseignants et aux animateurs qui encadrent les enfants dans les différents temps éducatifs, la mise en place de nouvelles installations pour assurer la sécurité de nos écoles est dévolue à la municipalité. Ainsi, tout un ensemble de dispositions ont été prises pour répondre au mieux aux directives préfectorales. Quelque 80 000 € sont investis dans les écoles pour l'installation prochaine de visiophones, la distribution de cornes de brume pour différencier alarme incendie et alarme d'intrusion, la mise en place de verrous pour les pièces de confinement et l'installation de films pour opacifier les vitres extérieures. La ville de Joigny met tout en œuvre pour assurer la sécurité et le bien-être de ses enfants, des familles et des personnels travaillant dans les écoles.

Le groupe de la majorité municipale de Joigny - https://www.facebook.com/bernard.moraine.majorite.municipale

Liste "Joigny 2014"

Votre opposition tenue à l'écart des débats

Nous voici presque à mi-parcours du mandat municipal... La majorité actuelle a certes remporté les élections de 2014 (avec moins de 50 % des suffrages) mais, 42 % des Joviniens nous ont accordé leur suffrage. Alors, aujourd'hui qu'en est-il de la prise en compte des aspirations de ces 42 % ? Force est de constater qu'en dehors des 1 650 caractères qui nous sont "généreusement" accordés dans cette tribune, nous avons bien peu d'espace d'expression. Même les comptes rendus des conseils municipaux ne sont que très partiellement repris par la presse. Un exemple : le conseil du 29/06, a duré 3h et sur les 19 points traités, un seul a été repris par la presse. Pourtant, parmi ces sujets, certains méritaient d'être relatés. Comme le projet de musée du Groupe Bayard et de la mise en place d'une nouvelle association dédiée à ce musée. Ce sujet, auquel nous sommes très attachés, n'a fait l'objet d'aucun examen ni discussion au sein du conseil, pas plus que l'abandon, fin 2014, du projet prévu dans l'enceinte du Groupe Géographique... Il nous a été demandé de désigner deux représentants au sein de cette association sortie de nulle part et dont nous ne savons toujours rien. Les questions que nous avons posées sont restées sans réponse et le résultat, à ce jour, est que les représentants du Groupe Bayard, fondateurs du musée actuel, se trouvent exclus de l'instance censée les représenter! Après deux cinémas et deux médiathèques, nous aurons (peut-être!) deux musées ? Voilà une gestion bien adaptée pour notre ville, où -en plus- tout se déroule dans l'opacité la plus complète... Un bel exemple de débat démocratique et de procédés à la Poutine.

Le groupe d'Union de la droite et du centre - www.facebook.com/francoisjacquet2014

Liste "Rassemblement populaire patriote de Joigny"

1 / Joigny ville sale - 2 / Les Joviniens sans défense - 3 / Les écoliers sans protection

- 1 / Poubelles, dépôts de déchets, crottes de chiens, herbes folles etc. Que fait la mairie ?
- 2 / Des centaines de terroristes islamiques en France. Et à Joigny ? Il faut armer la police municipale et augmenter ses effectifs.
- 3 / Pour protéger nos enfants dans les écoles il y aura des panneaux, des sirènes... et des agents municipaux aux mains nues... face à des tueurs! Nous sommes dirigés par des naïfs... ou pire!

Rassemblement populaire patriote de Joigny - Claude Dassié - rassemb.patriote@orange.fr

Isabelle Michaud

La liberté d'expression à Joigny n'est pas égale pour tous : 300 signes seulement sont attribués dans ce journal au groupe PCF que je représente et la surface minimale que chaque commune doit réserver à l'affichage d'opinion (panneaux d'affichage libre) n'est pas respectée.

isabellemichaud89@outlook.fr